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本年度PTA運営方針 
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           ＰＴＡ会長挨拶 
              令和 6 年度 豊岡小学校ＰＴＡ会長 

               谷 岡 慎 一 
 

この１年間、皆さんには様々な行事等にご協力をいただき有難うございました。特に、

保健委員会と体育委員会を合併し奉仕作業と球技大会を同日に開催し、多くの方に参加い

ただき感謝を申し上げます。 

さて、豊岡小学校の長い歴史の半分ほどの７７年の間、豊岡小学校の卒業生は中学校の

進学に際し、南・北中学校に分かれて進学しています。１年半弱にわたって PTA の皆さん

と意見交換をさせていただき、最終的には９割以上の得票を得て南中学校に進学するとの

提案をまとめ、２０２４年度の豊岡小学校の卒業生より南中学校に進学することが決まり

ました。この際、遠くなる地区の自転車通学を認めることや２０２５年度に限り北中進学

地域の方は北中に進学できるなど、豊小 PTA の意見を踏まえ教育委員会が柔軟な対応をし

ていただいたことにこの場を借りて感謝を申し上げます。 

 私自身は微力ではありましたが、この２年間皆様のご協力により PTA の運営に携わるこ

とができました。終わりにのぞみ、皆様に心よりお礼を申し上げます。 

 
 

 

学校長挨拶 
             豊岡小学校校長 

               和 田 晃 典 
 

「自分は自分を創る主人公」～なりたい自分をめざして～ 

 

「校長先生、おはようございます。」 

３学期の始業式の朝、久しぶりに登校してくる子どもたちの顔を見ながら、ふと、たく

さんの学びと成長があった修学旅行や自然学校、雨が降る中でも力を出し切った運動会、

最後まであきらめずに走り抜いたマラソン大会、仲間と「声」と「心」を１つにした音楽

会…など、４月からの様々な行事の中で、活躍する姿、成長する姿を思い浮かべていまし

た。 

豊岡小学校では、今年度も「『自分は自分を創る主人公』～なりたい自分をめざして～」

を学校教育目標に据え、肯定的な関わりの中で教育活動を展開してきました。今、子ども

たちの成長した姿を見ることができることを嬉しく思います。これも、いつも学校を支え

ていただいている、保護者や地域の皆様のご理解、ご協力のおかげだと心より感謝申し上

げます。  

今後も、子どもたちの成長を願い、「学校に来ると何か良いことがありそうだ」そんな

学校づくりをめざしていきたいと思います。引き続きよろしくお願いします。 



 

 

 

                         専門委員会 

今年度も専門委員会のベルマーク回収にご協力いただきありがとうございました。多く

のご家庭でベルマークの収集活動にご協力いただいたおかげで、令和６年度現時点でのベ

ルマーク集計結果は１５，３９６点となっています。最終集計結果は３月上旬頃を予定し

ています。今年度のベルマークで購入するものは、今のところ未定です。福祉厚生委員会

の児童にアンケートを行い、購入するものを決める予定にしています。 

来年度も引き続きベルマークの収集活動にご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

                 地区委員会 

５０年の歴史ある行事の灯を絶やさぬように 
 

１０月１２日、秋空の下、参加児童３０９名 だんじり１７台により令和６年度「防犯・

交通安全だんじりパレード」が行われ、子どもたちの元気な掛け声が町中に響き渡りまし

た。 

楽しそうな子どもたちの姿を見ていると、私自身、４０年前、早朝よりだんじりの太鼓

をたたきに行った記憶が蘇ってまいりました。 

このパレードは、豊岡小学校創立１００周年の折、初めて行われたと聞き及んでおりま

す。豊岡市内でも稀有の、小学校の行事として行われているこの歴史あるパレードが、今

後も絶えることなく行われる事を願っております。 

 

 

 

 

 

今年度は長年の課題であった豊岡小学校の分散進学が解消となりました。校区が変更と

なり、不便になる方がいらっしゃることも事実ですが、友人関係を維持できるという子ど

もたちの最大の要望を叶えることができました。 

保護者の皆様におかれましては、アンケートや意見交換会で貴重なご意見を頂戴し、PTA

総会、地域説明会、投票までご協力とご理解をいただきましたこと、この場をお借りして

心より深く御礼申し上げます。 

 

 



 

 

 

 

                              保健体育委員会 

 

１１月１７日に行われた PTA 奉仕作業と親善球技大会につきまして、ご多忙の中、 

多くの方々にご参加いただきました。誠にありがとうございました。 

奉仕作業では、６年生、ご参加いただいた保護者の皆様、先生方のご協力により 

子どもたちの生活環境の整備の一助となったことと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親善球技大会では、白熱した試合、好プレーの数々に歓声が上がり、保護者の絆が深ま

った素晴らしい交流の場になったのではないかと思います。 

至らぬ点も多々ありましたが、ご参加いただいた皆様のおかげでスムーズに活動を行え

ましたこと感謝申し上げます。 

今後とも、PTA 活動にご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

1年生は11月1日の3校時目にアサガオのリース作りを行いま

した。大切に育てたアサガオのつるを使って親子で協力してリース

を作り、秋見つけで拾った木の実などで思い思いに飾り付け、とて

も可愛い秋いっぱいのリースが出来ました。 

1年学年委員長 北島 美菜子 

 

私たち 2年生は、“親子でいっしょにおやつをつくろう”をテー

マに、お芋を使ったスイーツを 2品作ることができました。子ども

達がキャーキャーとはしゃぎながら楽しそうに参加してくれた姿が

とても印象に残っています。色々とトラブルもありましたが、参加

いただいた方全員の協力で大成功した良い会となったと思います。 

2年学年委員長 作花 良祐 

 

6月に、「親子で楽しく運動遊び」を行いました。豊岡市から講

師の先生に来ていただき、親子共々とても楽しい時間を共有できた

と思います。ご協力をいただいたすべての方々に心から御礼を申し

上げます。1年間、本当にありがとうございました。 

3年学年委員長 西松 雄一郎 

 

麦わら細工を学習し製作しました。 

カラフルな麦わらはストロー状になっていて下絵のイメージに切

り、小さい色紙に貼る作業に悪戦苦闘しましたが、個性あふれる作

品が出来上がりました。親子で豊岡の伝統工芸に触れる良い機会と

なりました。 

                  ４年学年委員長 

 

３学期の防災学習に繋がるように学 Pを計画しましたが、児童た

ちの防災意識が高く驚かされました。阪神淡路大震災から 30年、

豊岡水害から 20年となる今年度、今一度防災について考えるきっ

かけとなったら嬉しいです。  

            5年学年委員長 勝川 昭芳 
 

 

「マイドリーム」に 29業種が関わってくれました。  

総合的な学習「マイドリーム」に対し、保護者が協力し合い、ほ

とんどの児童の希望通り 29職種もの方々と直接お話できる機会を

創出。訪問、ご来校やオンラインにより、1人で最大 5名との交流

が実現しました。仕事を選んだ理由、やりがい、苦労、子どもの頃

にしておいた方がいいことなど聞かせていただきました。 

               6年学年委員長 木築 基弘 

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

豊岡小学校で過ごした６年間の学校生活の思い出などを子どもたちに聞いてみました。 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 

① 豊岡小学校の自慢は？ 

１位 「あおだか」のあいさつができる（３２票） 

２位  １５２周年という歴史があること（８票） 

３位  みんなが優しくて、おもしろくて元気で毎日楽しく過ごすことが 

できる（７票） 

② 豊岡小学校の一番の思い出は？ 

１位  修学旅行（３１票） 

２位  創立１５０周年の写真を撮ったこと（６票） 

３位  自然学校（５票） 

③ 豊岡小学校でしたかったことや、できなくて残念だったことは？ 

１位  スキー教室に行けなかったこと（１７票） 

２位  ２年生の時の運動会がコロナで中止になったこと（４票） 

３位  かまぼこ工場見学（３票） 

④ 中学校で頑張りたいことは？  

１位  勉強や部活を頑張る（３８票） 

２位  発表やあいさつ、相手意識を持つ（３票） 

３位  新しい友だちと仲良くなる（２票） 

野球を頑張る（２票） 

 

 

 

 

 

せｓ 

広
報
委
員 

 
 

委 

員 

長 

 

安 

保 
 

陽 
 

子 

副
委
員
長 

 

畠 

中 
 

規
久
子 

委    

員 

 

金 

本 
 

誠 
 

治 

 

山 

﨑 
 

裕 
 

也 

 

中 

田 
 

宏 
 

人 

 

奥 

田 
 

隆 
 

治 

担
当
役
員 

 

上 

野 
 

江
美
子 

学
校
職
員 

 

坂 

下 
 

香 
 

織 

 

形 

野 
 

智 
 

紗 

 

神 

矢 
 

幸  

子 

 

「
ゆ
う
あ
い
の
鐘
」
発
行
に

ご
協
力
く
だ
さ
っ
た
皆
さ
ま 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た 

 

 


